

HANS UND HILDE SCHÜTZE-SCHÜTZE STIFTUNG

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von

Rafael Meier

23. September 1975 bis 18. Mai 2022

lic. iur. Rechtsanwalt / Stiftungsrat

Seit vielen Jahren engagierte sich „Rafi“ mit grossem Einsatz und Freude in unserem Stiftungsrat zur Unterstützung von Projekten zu Gunsten der Schweizerischen Bergbevölkerung. Nebst seiner Fachkompetenz, Pflichtbewusstheit und ausgeprägtem Hang zur Kameradschaft, trug er mit Humor und Liebenswürdigkeit wesentlich zur Motivation im Team bei. Sein stets positives Denken, verbunden mit einem unbeugsamen Lebensmut war bewundernswert. Unvergessen bleiben unsere gemeinsamen Erlebnisse bei Besuchen von Personen und Institutionen in der Natur und Bescheidenheit unserer Bergwelt.

Er wird uns sehr fehlen, doch für immer in unseren Herzen weiterleben. Wir danken ihm für seinen unermüdlichen Einsatz. Seiner geliebten Familie, Angehörigen und Freunden sprechen wir unser herzliches Beileid aus und wünschen allen viel Kraft.

Dr. Robert Siegrist
Stiftungsratspräsident